
Les phrases sont constituées de deux parties.
- Une partie indique de qui ou de quoi on parle. C’est le groupe sujet (GS).

Ex. : Les élèves offrent un bouquet à la maîtresse.
              GS

Pour le trouver on peut l’encadrer par c’est … qui ou ce sont … qui.
Ex.: Ce sont les élèves qui offrent un bouquet à la maîtresse.

En général, le GS se trouve avant le verbe mais il peut aussi être placé après.

Ex. : Dans le ciel brillent les étoiles. (Ce sont les étoiles qui brillent dans le ciel.)

        V
          GS

- L’autre partie indique ce que l’on dit à propos de cette personne ou de cet objet. On l’appelle le groupe verbal (GV).
Ex. : Les élèves offrent un bouquet à la maîtresse.





  GV

On peut se demander : Que font les élèves ? Ils offrent un bouquet à la maîtresse.
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